

In jenem Welttheile, der den Namen Afrika führt, giebt es, außer den Bewohnern der Küsten, noch eine Menge Völkerschaften, welche, ob sie gleich an Gestalt, Farbe und Sitten einander ganz ähnlich sind, doch in einem unaufhörlichen Kriege mit einander leben und einander wechselseitig aufreiben. Sie haben zwar auch ihre Könige und Fürsten; aber nur in der Absicht, um Anführer bei ihren Kriegen zu haben; nicht aber um Ruhe und Frieden zu erhalten. Körperliche Stärke, Tapferkeit, fester Muth und Verschlagenheit sind die Eigenschaften, die diese wilden Menschen an ihren Königen am meisten schätzen; daher diese auch ihr Ansehen nur zur Zeit des Krieges am meisten geltend machen, aber zur Zeit des Friedens weniger geachtet werden.